



Le lounge bar stylisé et classe.
The lounge bar, stylish and classy.

HÔTEL INTERCONTINENTAL CARLTON

Le Madame Monsieur à la fête

« Un lieu évanescent fait d'ombres et de lumières. » C'est ainsi qu'est décrit *Madame Monsieur*, le club lounge du festival de Cannes inauguré l'année dernière. Situé au rez-de-chaussée de l'*InterContinental Carlton*, il est accessible uniquement sur carte de membre entre 22 h et 3 h du matin. Des mixologues de renom seront réunis pour servir des cocktails originaux et surprenants. « *Le Madame Monsieur* a été pensé comme un lieu de rencontres et de networking pour les marques et les sociétés de production du cinéma », explique ADR Prod, qui gère le lieu. ♦ A. MARAS @AlexandreMaras

MADAME MONSIEUR IN PARTY MODE "An evanescent place, made of shadow and brightness." This is what *Madame Monsieur* is described as, the club lounge of the Cannes Film Festival inaugurated last year. Located on the ground floor of the *InterContinental Carlton*, it is accessible only by membership card between 10pm and 3am. Renowned mixologists will gather to serve original and surprising cocktails. "*Madame Monsieur* was conceived as an ideal place to meet and network for brands and cinema production companies", as explained by ADR Prod which manages the venue. ♦



Ellen Von Unwerth et Sienna Miller



Dress code du *Madame Monsieur*: chic et élégant.

Dress code of *Madame Monsieur*: chic and elegant.



L'actrice Michelle Rodriguez.

PHOTOS: MICHIELLE WOODS/EPIC BY ADR



Déjeuner face à la mer en toute intimité, l'un des atouts de la plage *Majestic 69*.

Lunch facing the sea in total privacy, one of the attractive features of the *Majestic 69* beach.

SUR LA PLAGE DE L'HÔTEL BARRIÈRE LE MAJESTIC

La plage Majestic 69 fait son numéro

« La beauté du cinéma, c'est de pouvoir tenter quelque chose de différent. » Cette citation de Clint Eastwood est le leitmotiv de la plage *Plage Majestic 69* by ADR pour sa treizième présence de suite sur la Croisette. Fort de ses nombreux partenaires (Kering Eyewear, BMW Bayern Avenue, HFPA, BoConcept Côte d'Azur, Baron PH. de Rothschild, *Serralunga*, Finley, Nespresso), la plage sera aux petits soins pour accueillir le gratin du 7^e art. ♦ A. MARAS

THE MAJESTIC 69 BEACH DOES ITS NUMBER "The beauty of cinema is to be able to attempt something different." This quote from Clint Eastwood is the leitmotiv of the *Plage Majestic 69* beach by ADR for its thirteenth presence in a row on the Croisette. Backed by its numerous partners (Kering eyewear, BMW Bayern Avenue, HFPA, BoConcept Côte d'Azur, Baron PH. De Rothschild, *Serralunga*, Finley, Nespresso), the beach will attend to every need to welcome the cream of cinema. ♦



Simon Baker, passage remarqué l'année dernière...



Junkets et shootings se multiplient sur la plage...

Junkets and shootings are on the increase on the beach...

PHOTOS: PLAGE MAJESTIC BY ADR